
令和７年度 第２回 広報公聴委員会 会議録 

開催日 令和７年 ７月 ２日（水） 

会議時間 午前１０時００分 ～ 午前１０時５３分 

開催場所 佐倉市議会 議会棟２階 第三委員会室 

出席委員等 

[委員長] 密本 成章   [副委員長]  長谷川 泰弘 

[委員] 髙橋 とみお、稲田 敏昭、宇田 みおこ、木崎 俊行 

斎藤 明美、伊藤 とし子、山本 英司、爲田 浩   

欠席委員等 なし 

委員外議員 なし 

説明のため出席した

者の職氏名 
なし 

議会事務局 
[局長] 三室 隆行  [次長] 鈴木 康二 

[書記] 里吉 奏子、島津 克也、大畑 まり 

協議事項 
(1) 議会だより（６月定例会号）について 

(2) 意見交換会について 
 

 

【決定事項】 

(1) 議会だより（６月定例会号）について 

□ レイアウト案を最終稿とし編集作業を進める。 

 

(2) 意見交換会について 

□ 委員長案を基に学校と協議。その結果を踏まえて、次回実施計画案を提示する。 

 

  

【主な意見等】 

(1) 議会だより（６月定例会号）について 

□ 議案ピックアップの内容は、市民の関心や直接的な影響等を考慮すると、「キャッシ

ュレス決済ポイント還元事業」が適当である。 

□ 議案ピックアップに掲載する記事は、賛否の分かれた議案における双方の意見を掲載

してもよいのではないか。 

□ 議会だよりに掲載する議長・副議長の写真について 

・現在使用している写真は、議会で撮影したものではなく、持ち込みのものであると 

思われる。 

・背景を加工することで、実際に議会で撮影されたかのような誤解を招く可能性が 

ある。 

・慣例で進めているが、今後は公平性や透明性の観点から、ルールを設けるべきで 

ある。 

→当選後に議会で撮影した写真を使用するのが望ましいと思われる。 

・次回の委員会で、この件について委員長から何らかのコメントをいただきたい。 

   

 



 

(2) 意見交換会について 

□ 委員長案の議場体験については、昨年度より充実した内容となっていると考える。 

□ 高校生が議員に対して質問し、議員が答える時間があってもいいのではないか。 

□ 高校生から政策提案を受けるとあるが、学校との調整が重要。参加する高校生や学校

側の負担も考慮すべき。 

□ 全て本会議場で行うのではなく、会場を移して少人数で話し合う場を設けた方が本音

を聴けるのではないか。 

□ 昨年度は、グループが分かれて意見交換を行ったため、グループ外の高校生の声を聴

くことができなかった。全員の意見を聴く機会がほしい。 

 

 

【次回の開催について】 

  令和７年９月３日（水）本会議終了後 

 

以上のとおり会議要録を作成し、ここに署名する。 

                          

 

                  委員長  密本 成章     

                    


